anwesend: Andrea Kuypers, Carolin Fink, Tobias Jaschke, Christina Strebel, Rita Weidemann, Pater George, Niklas Kuypers-van der Staay, Rita Kowal, ReinerWeidemann, Kirsten Ebben, Pater Krause, Hanno Riße

abwesend: Ludger Hendriks, Marlies Söchtig, Andrea Joosten, Camilla Coenen

Rita Kowal eröffnet die Sitzung um 19:30

Rita und Reiner Weidemann stimmen mit Gedanken zum Warten im Advent ein.

## Ausschuss Öffentlichkeitsarbeit

- Hanno Riße stellt den gegenwärtigen Stand zur Entwicklung der Homepage der Gemeinde vor.
- Der Flyer zum Workshop "Pressearbeit" wird den Mitgliedern des PR zugemailt.
- Pater Krause stellt die Absicht von Frau Peters und Herrn Oeser vor, nach der Ausgabe 02/2024 die Redaktionsarbeit am FORUM einzustellen. Pater Krause und der PR wollen sich für die langjährige, zuverlässige Arbeit der beiden herzlich bedanken. Sie hinterlassen eine Lücke, die schwer zu schließen sein wird.
- Niklas Kuypers fragt nach dem für die Gemeinde verbindlichen Logo: Das Logo des Bistums oder das aus dem Kirchenfenster von AJ abgeleitete Logo der Gemeinde. Hier wäre Konsistenz wünschenswert.

## Patronatsfest 14.01.2024

Rita Kowal wird zur Organisation und Aufgabenverteilung eine Mail herumschicken. Es sollen aus den Gemeinden des pastoralen Raums Vertreter (PR und/oder Hauptamtliche) eingeladen werden.

## Einkehrtag des PR am 20.01.2024

Durchführung im Pfarrheim in Pfalzdorf von 9 bis max. 16 Uhr. Rita Kowal konnte Andrea Spaans als Referentin gewinnen.

## Bericht des leitenden Pfarrers:

Pater Krause berichtet...

- Missbrauchsvergangenheit in der Gemeinde. Es gab Erleichterung unter den Betroffen, dass der Fall angesprochen sei. Die Resonanz auf das Thema sei aber insgesamt in den letzten Wochen abgeklungen. Pater Krause möchte Spezialisten aus dem BGV Münster einladen, die für die Gemeinde Fragen um die Missbrauchsgeschichte und deren Offenbar-Werden beantworten.
- Pastoraler Raum beginnt am 1.1.2024. Erstes gemeinsames Projekt wird die Kevelaer-Wallfahrt am 30.06.2024 sein. Man spüre, dass die Einführung der Pastoralen Räume nicht dazu dienen soll, neue Potenziale zu erschließen, sondern v.a. einem Umgang mit dem sich weiterhin verschärfenden Priestermangel darstellt.
- Die Renovierung der MM-Kirche: Ausführender Architekt ist Herr Eggersmann. Der Prozess um den Haftpflichtschaden an MM wird sich leider noch weiter hinziehen. Die Organisation der pastoralen Räume wird dazu führen, dass die Renovierungskosten in größeren Teilen von der Gemeinde selbst getragen werden sollen.
- Das BGV Münster drängt auf eine Lösung für LF.
- Die DPSG hat Pater George zum Kurator gewählt und zeigt mehr Präsenz in Gemeinde.
- Jubiläum 2025: 150 Jahre Steyler Missionare.

• Kirsten Ebben ist als Nachfolgerin von Herrn Kauling zur Dechantin (bischöfl. Beauftragte) gewählt worden. Der PR gratuliert herzlich zur Wahl.

Reiner Weidemann berichtet, dass Franz van Beek als Vorsitzender des Heimat- und Geschichtsvereins der Stadt Goch anfragt, ob zum Gedenken an die Bombardierung Gochs am 7. Februar die Kirchengemeinde aktiv werde. Der Abend werde auch von Schülerinnen und Schülern der Leni-Valk-Realschule gestaltet. Rita Weidemann wird mit der Realschule Kontakt aufnehmen, um die Organisation mit der Realschule abzustimmen.

Nach verschiedenen Danksagungen für die gute Zusammenarbeit beschließt Rita die Sitzung um 21:30 Uhr.